### PlantaDoce.

#### **Empresa**

# Delfos amplía capital en 25 millones tras la compra por parte de HM Hospitales

El grupo hospitalario presidido por Juan Abarca Cidón emitirá 164.322 nuevas acciones con un valor nominal de 152,14 euros cada una.

Albert Cadanet 12 ago 2019 - 05:00



HM Hospitales sigue inyectando recursos en Cataluña. El grupo hospitalario presidido por Juan Abarca Cidón llevará a cabo una ampliación de capital de hasta 25 millones de euros en el Centro Médico Delfos, su hospital insignia en la comunidad. En concreto, la compañía emitirá 164.322 nuevas acciones con un valor nominal de 152,12 euros cada una, según recoge el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

### PlantaDoce.

La operación quedará ratificada el próximo 11 de septiembre, coincidiendo con la celebración de una junta general extraordinaria de los accionistas del hospital Delfos. Asimismo, la junta también servirá para examinar las cuentas anuales del centro médico y aprobar futuras propuestas del consejo de administración acerca de la distribución de resultados.

La ampliación de capital es un reflejo de la apuesta de HM Hospitales por el territorio catalán. En enero, el grupo ya había anunciado una inversión de 30 millones de euros en Delfos para adquirir nueva tecnología sanitaria, remodelar algunas de sus instalaciones e incorporar equipos de profesionales altamente cualificados.

#### HM Hospitales anunció una inversión de 30 millones de euros en Delfos para actualizar sus instalaciones

En este sentido, el hospital <u>puso</u> en marcha de un nuevo servicio de <u>urgencias</u> en abril para "cumplir con los más altos estándares de calidad", tal y como declaró en su momento Joan Sala, director territorial de HM Hospitales Barcelona.

Recientemente, **Delfos también incorporó un centro integral oncológico** para disponer de nuevas herramientas para tratar distintos cánceres con sistemas tecnológicos de última generación.

La suma de todas estas actuaciones tiene como objetivo incrementar el volumen de negocio del grupo en Cataluña. Según el *business plan* de la compañía, **HM Delfos tiene previsto alcanzar una facturación de entre 60 millones y 65 millones de euros en los próximos cinco años**.

#### El grupo hospitalario registró una facturación de 415,2 millones de euros en 2018, un 14,7% más respecto al ejercicio anterior

Aun así, Delfos no es la única vía de crecimiento para la empresa. En abril, el grupo hospitalario se hizo con el 77% de las acciones de la Clínica Sant Jordi de Barcelona. Tres meses más tarde, en julio, <u>HM cerró la compra del Hospital Nens de Barcelona</u>, tal y como adelantó *PlantaDoce*.

Así, la compañía pretende superar <u>las ventas registradas en 2018, que alcanzaron</u> 415,2 millones de euros (un 14,7% más respecto al ejercicio anterior). A pesar de la

## PlantaDoce.

apuesta del grupo por Barcelona, su red de centros de la Comunidad de Madrid continúa siendo el principal motor del negocio, con una facturación de 301,7 millones de euros.

Por otra parte, el resultado bruto de explotación (ebitda) ascendió a 61 millones de euros en 2018, ligeramente por encima de los 59,7 millones de euros registrados en 2017. Para Alejandro Abarca Cidón, consejero delegado de HM Hospitales, "estos resultados son el reflejo de que nuestro plan de expansión, basado en un crecimiento sostenido y sobre una base asistencial sólida, va cumpliéndose".